

Projets de recherche:

Un ouvrage en préparation : Les errances de frère Félix Fabri, pèlerin en Terre Sainte, en Arabie et en Égypte (1480-1484), I, Introduction, texte, traduction, notes, ouvrage collectif sous la dir. de Nicole Chareyron et Jean Meyers.

Participations à des colloques:

• Turin, 25-27 mars 1999, CIRVI : Lo sguardo che viene da lontano : l'alterità e le sue letture : « Les Vénitiens dans le regard de quatre voyageurs en 1480 : Félix Fabri, Pierre Barbatre, Santo Brasca, Anonyme parisien ».

• Venise, 11-13 novembre 1999, AILC/ICLA et COTEPRA : La Porta d'Oriente. Pour COTEPRA Programme : « Intérêt d'une étude des récits de pèlerinages à Jérusalem et de voyages en Égypte d'Européens à la fin du Moyen Âge. I. Objectifs. II. Essai d'application : Représentation du désert dans quelques récits de voyageurs (XIVe-XVe siècles).

Publications:

• Ouvrage : Les Pèlerins de Jérusalem au Moyen Âge. L'aventure du saint voyage d'après journaux et mémoires, préface de P.A. Sigal, Paris, Éditions Imago, 2000.

• Articles : « Promenade au Caire en compagnie de voyageurs occidentaux du XVe siècle », *Speculum Medii Aevi*, Reineke-Verlag, Greifswald, 1997, p. 39-51.

« Ambiguïtés du terme voyage dans les récits de pèlerins des XIVe et XVe siècles », *Recherches et Travaux, Hommage à Albert Meiller*, Grenoble, Université Stendhal, 55, 1998, p. 87-96.